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Технический директор Д. А. Зорин и начальник отдела учета 
электроэнергии Д. В. Константинов демонстрируют новый счетчик.

сети и что намереваетесь делать 
в ближайшем будущем?

— Сети мы получили в неу
довлетворительном состоянии. 
Опоры, провода, трансформа
торные подстанции с износом 
более 90 %, построены с нару
шением нормативных актов РФ, 
заросшие деревьями и кустар
ником, что подтверждается 
полученным предписанием с 
Ростехнадзора. При малейшем 
порыве ветра почти ежедневно 
происходили обрывы провода 
и падение опор. Поэтому перво
очередная задача для нас была 
произвести расчистку охранных 
зон, чтобы исключить повторе
ние обрывов. Работало более 10 
бригад в течение 2х месяцев. На 
сегодняшний день удалось ста
билизировать ситуацию. В свою 
очередь хотим напомнить жите
лям: посадка деревьев, кустар
ников и строительство объектов 
в «охранной зоне» запрещены!

Кроме этого лунинцам сле
дует знать, что в ближайшие 
годы мы планируем заменить 
все устаревшие линии на новые.

Уже завезли опоры, приобрета
ем провод. Замечу, что все эти 
работы производятся за счет 
нашего предприятия. Также 
мы планируем заменить при
боры учеты электроэнергии. 
Для потребителя установим их 
на улицах, на опорах. У жите
лей же будет только пульт, с 
помощью которого они смогут 
определять, сколько потратили 
электроэнергии.

— Для чего это делается?
— П роводя капитальны й 

ремонт, мы исполняем 261 
федеральный закон по сниже
нию потерь в электрических 
сетях и увеличиваем их надёж
ность. Такие приборы учета 
позволят людям выбрать диф
ференцированный тариф по 
зонам суток и экономить на 
оплате за электроэнергию. Несо
мненно, обновление воздуш
ных линий улучшит качество 
электроснабжения потребителей. 
Хотя мы предвидим, что рабо

та с населением будет непро
стой. И хотелось, чтобы люди с 
пониманием отнеслись к этому. 
В связи с ремонтом будут пла
новые отключения электро- 
энегии. Без этого не обойтись. 
Сейчас же просим лунинцев 
в случае обрыва проводов или 
когда повалились опоры элек
тролинии, не предпринимать 
никаких самостоятельных дей
ствий, а сразу обращаться к 
нам в ООО «Сетевая компания».

— Дмитрий Александрович, 
Вы говорили о технологическом 
присоединении. Что это такое?

— Это законный способ при
соединения электроустановки 
потребителя к электрическим 
сетям. Например, жилой дом 
надо подключить к электро
линии. Для этого хозяину дома 
надо подать заявку по адресу: г. 
Пенза, ул. Бакунина/ Плехано
ва, 20 б/ 34. Также документы 
можно подать в электронном 
виде через корпоративный сайт 
www.skpenza.ru. Размер платы за 
технологическое присоединение 
не более 15 кВт определяется в 
сумме 550 руб. Хочу предупре
дить, что незаконное подклю
чение обойдется нарушителям 
гораздо дороже. Надеемся, что 
с лунинцами, как и с другими 
жителями области, найдем вза
имопонимание. Мы намерены 
работать честно и профессио
нально.

— Спасибо за информацию. 
Поздравляем ваш коллектив с 
профессиональным праздником. 
Успехов вам и благополучия.

ВНИМАНИЕ!

Если возникла аварийная 
ситуация на линии электропе
редач, отключилась электро
энергия, звоните по телефону 
диспетчерской службы 8(841- 
2) 23- 10-00 .Наши сотрудники 
круглосуточно находятся в 
Лунине по адресу: ул. Пушки
на, 41Б на территории быв
шей горэлектросети.

Если у вас есть вопросы

по учету электроэнергии, по 
ремонту, установке, опломби
рованию счетчиков, звоните 
по телефону 89613543831 , 
(8412) 23- 13-77 или (8412) 
23- 13-78, добавочный номер 
106.

Информация по техниче
скому присоединению и рабо
те компании на сайте www. 
skpenza.ru. ru.

> С ПРАЗДНИКОМ!
Уважаемые работники и 

ветераны энергетическо
го комплекса Пензенской 
области!

Поздравляю вас с про
фессиональным праздни
ком!

Э н е р ге ти к а  по п раву  
является одним из стра
тегических  приоритетов 
Р осси и . Б ез э л ек тр и ч е 
ской и тепловой энергии 
невозм ож но представить 
себе динам ичное разви 
тие отраслей экономики, 
обеспечение безопасности 
страны, современный быт 
ее граждан.

В основе ваших заслу
женных успехов — добро
совестный труд, высокий 
профессионализм, посто
янный поиск новых эко
номических и технических 
решений.

О собые слова п р и зн а
тельности выражаю вете
ранам. Вы создавали энер
гетическую систему обла
сти, долгие годы посвятили 
любимому делу, подготови
ли достойную смену.

Убежден, что в сочетании 
накопленного опыта стар
ших и новаторского дерза
ния молодежи — надежный 
залог дальнейшего успеш
ного развития отрасли.

Желаю вам доброго здо
ровья, благополучия, сча
стья, любви, дальнейшей 
плодотворной деятельно
сти на благо Пензенской 
области!

В.К.Бочкарев, 
губернатор 

Пензенской области.

У важаемые работники  
энергетической отрасли!

П р и м и т е  с е р д е ч н ы е  
поздравления с професси
ональным праздником!

Э н е р гети ч еск и й  к о м 
плекс по праву считается 
одной из ключевых, стра
тегически важных отраслей 
российской экономики. От 
успешной работы пензен
ских энергетиков зависит 
деятельность промышлен
ных и аграрных предпри
ятий, организаций соци
альной сферы, объектов 
культуры и спорта, жилищ
но-коммунального сектора, 
благополучие каждой пен
зенской семьи.

Б л агод аря  с а м о о тв ер 
женному труду работников 
вашей отрасли, опыту и 
профессионализму в регио
не развивается экономика, 
обеспечиваются энергети
ческая безопасность и ста
бильность.

Выражаю благодарность 
ветеранам и всем предста
вителям  энергетической  
отрасли  за преданность 
делу, д обросовестное и 
эффективное исполнение 
служебных обязанностей, 
большой вклад в развитие 
Сурского края.

Ж елаю  всем  крепкого  
здоровья, счастья, любви, 
благополучия, новых про
фессиональных успехов на 
благо жителей Пензенского 
региона!

И. А. Белозерцев, 
председатель 

Законодательного 
Собрания 

Пензенской области.

«В ЛУНИНО МЫ ПРИШЛИ 
С БЛАГИМИ НАМЕРЕНИЯМИ»

> ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ОБЩЕСТВЕННЫЕ СОВЕТЫ МВД ПОДВЕЛИ ИТОГИ

С недавнего времени 
энергопредприятие, 
обслуживающее электрические 
сети поселка Лунино, перестало 
существовать. Сегодня его 
нишу занимает ООО «Сетевая 
компания» из Пензы. Что 
это за предприятие, какие 
у него намерения? На эти 
и другие вопросы в канун 
профессионального праздника 
энергетиков мы попросили 
ответить технического 
директора компании Дмитрия 
Зорина.

Т. НИКОЛАЕВА.

— Дмитрий Александрович, 
лунинцы в большинстве не зна
ют, кто вы такие и с чем приш
ли в Лунино. Расскажите корот
ко о своем предприятии.

— ООО «Сетевая компания» 
существует с 2005 года. Основ
ной вид деятельности: передача 
и распределение электроэнер
гии, технологическое присо
единение юридических и физи
ческих лиц к электросетям в 
соответствии с постановлени
ем № 861 Правительства РФ, 
подрядные работы, включая 
горизонтальнонаправленное 
бурение. Организация полно
стью укомплектована высоко
профессиональными сотруд
никами.На 01.12.2014 г.в штате 
компании числится 154 чело
века. География обслуживания 
сетей: Нижнеломовский район, 
Спасский район, Каменский 
район, Никольский район, р.п. 
Лунино, г. Пенза. На обслужи
вании находятся подстанции 
110/10/35 кВ, 110/10 кВ, 35/10 
кВ; воздушные линии 110 кВ, 
10 кВ, 0,4 кВ.

— Каким образом Лунино ока
залось в зоне вашего внимания?

— Энергопредприятие, обслу
живающее электрические сети 
поселка Лунино, с августа 
2014 года передало данное 
имущество в администрацию 
Лунинского района. В связи с 
невозможностью дальнейше
го обслуживания электросети 
были выставлены на торги, 
мы в этих торгах приняли уча
стие, по результатам признаны 
победителями. Обслуживание 
лунинских сетей увеличивает 
объемы нашей работы и рас
ширяет сферу деятельности. 
Это нам, как профессионалам, 
интересно.

— Скажите, в каком состоянии 
вы получили лунинские электро-

Председатели советов 
общественности при отделах 
полиции МВД встречались с 
начальником УМВД России 
по Пензенской области 
полковником полиции Юрием 
Рузляевым.

В ф орм ате ви д ео к о н ф е
ренции министр внутренних 
дел Владимир Колокольцев 
поблагодарил членов обще
ственных советов за плодот
ворную работу, акцию обще
ственного контроля «Граж
данин и полиция», проведе
ние всероссийского конкурса 
«Народный участковый», про
верку деятельности изолято
ров временного содержания. 
Он подчеркнул важность и

Во встрече приняли участие председатели советов общественности полиции
из всех районов Пензенской области.
значение общественных сове
тов.

— О бщ ественны е советы 
необходимы для установления 
диалога между обществом и

полицией, для укрепления 
доверия к правоохранитель
ным органам, решения спор
ных вопросов и защиты как 
законных прав граждан, так и

сотрудников внутренних дел, 
—говорил он.

В режиме он -лайн  члены 
общественных советов отчи
тывались в проделанной рабо
те. Членов общественных сове
тов нацелили на продолжение 
работы по таким направлени
ям, как дорожная политика, 
борьба с нелегальным игор
ным бизнесом , проф илак
тика правонарушений среди 
несоверш еннолетних. О со
бое внимание было уделено 
реализации  м ероприятий , 
посвященных празднованию 
70-летия Победы.

Лидия Казакова, 
председатель Совета 

общественности МО МВД 
России «Лунинский».

Д. А. Зорин.

http://www.skpenza.ru

